

Wissen oder kennen?

Wann verwendet man das Verb "wissen" und wann das Verb "kennen"?

Die Antwort auf die Frage fällt vielen Menschen schwer, für die Deutsch eine Fremdsprache ist. Was ist der Unterschied? "Kennen" ist allgemein, "wissen" ist konkret. "Kennen" ist die Oberfläche, "wissen" der Inhalt.

Beispiel

Ich kenne diese Stadt. (allgemein) Was genau weißt Du über diese Stadt? Ich weiß, dass sich diese Stadt am Meer befindet und zwei Millionen Menschen dort leben. (konkret)

Schau Dir die folgenden Sätze an und entscheide: wissen oder kennen?!

Setze die richtigen Verben ein und achte auf die Konjugation (ich weiß, du weißt ...)!

Ich _____ den Andreas aus der Schule meiner Stadt.

_____ Sie, warum es in der Wüste so selten regnet?

Wer im Frieden trainiert, der _____, was in der Not zu tun ist.

Lohnt es sich, Gold zu kaufen? Ich _____ jemanden, der mehr darüber _____.

Jesus aber sprach: "Vater, vergib ihnen; denn sie _____, was sie tun."

_____ Sie den Film "Die fabelhafte Welt der Amelie"?

Was ich nicht _____, macht mich nicht heiß.

Die Kinder müssen _____, wie sie sich bei Feuersalarm verhalten sollen.

Woher _____ Sie meine Telefonnummer?

Wenn ich _____, wie das Problem zu lösen ist.

Wenn man die Menschen _____, dann _____ man, was man zu erwarten hat.